



**bsNewsflash**  
Ausgabe 23/24



**#UP TO DATE**  
**#SJ 2023/24**

Herzlich willkommen zum  
Newsflash der bsnu

Wenn Sie nichts  
verpassen wollen, dann  
sind Sie hier genau richtig!  
Wir dürfen Ihnen die Top 7  
des letzten Schuljahres  
präsentieren.



## DKMS

Bereits zum 3. Mal veranstaltet die  
bsnu eine DKMS-Registrierungsaktion.  
Wir bedanken uns bei 315  
Menschen, die sich registriert haben!  
315 mal die Hoffnung, dass  
Blutkrebspatienten eine/n  
passende/n Spender/in finden!

Und siehe da: die  
Registrierungsaktion rief bereits im  
April eine/n Spender/in hervor!



## BSNU SAMMELT SPENDEN

An Weihnachten packten wir  
als bsnu 33 Weihnachtspakete  
über die Johanniter Paket  
Aktion für bedürftige Familien  
und Organisationen.  
Wir freuen uns, damit Familien  
und Kindern ein Lächeln ins  
Gesicht gezaubert zu haben.



## MEDIA.LAB

Seit 2021 besteht das media.lab an  
der bsnu. Ziel ist es, den  
Jugendlichen digitale Fähigkeiten  
und Medienkompetenz näher zu  
bringen. Mit Smartphones und  
Tablets lassen sich Inhalte nicht nur  
konsumieren, sondern auch kreieren.  
Die media.labs sind eine  
bundesweite Initiative der Stiftung  
Lesen. Die Ergebnisse des media.lab  
können sich wirklich sehen lassen!





## KOOPERATION BSNU UND GBS EHINGEN

Die beiden Schulen veranstalteten einen Austausch, der die Zusammenführung der Berufsgruppen Berufskraftfahrer und Fachkraft für Lagerlogistik zum Ziel hatte. Bestandteil des Austausches waren u. a. eine Einheit zur Ladungssicherung und Betriebsbesichtigungen bei zwei regionalen Firmen.

## DEUTSCHER SCHREINERMEISTER 2023

Der 23-jährige Moritz Wagner, der im Sommer 2023 seinen Abschluss an der bsnu absolviert hat, setzte sich gegen seine Konkurrenten aus den anderen Bundesländern durch. Wir gratulieren ganz herzlich zu dieser tollen Leistung!



## SPORT- UND BEGEGNUNGSTAG

Am Ende des Schuljahres traf sich die bsnu zum Sport- und Begegnungstag. Neben dem traditionellen Fußballturnier standen auch sämtliche andere Aktivitäten auf dem Programm. Von Spikeball über Yoga, Schach, Zauberwürfel, bis hin zu Happy Painting oder einer Fahrradtour war für alle etwas dabei!



## DIE BSNU IST AUSGEZEICHNET!

Wir freuen uns über die Verleihung dreier Siegel! Das STARK-Projekt zielt auf Stressresilienz und psychische Gesundheitsprävention bei Jugendlichen ab. Schule Global fördert die interkulturelle Bildung und Begegnung. PIZ steht für Profilschule für Informatik und Zukunftstechnologien.

